

Nous avons rencontré Marie-Soleil Dion dans un restaurant du Mile-End pour parler principalement de la pièce *Repas de famille*. Pendant toute l'entrevue, elle est parvenue à bien dissimuler son ventre, portant une robe assez ample pour confondre tout le monde. Par contre, quand nous lui avons demandé vers la fin de l'entrevue comment allait sa famille et si elle pensait avoir un enfant avec son amoureux, Louis-Olivier Mauffette, dans un avenir rapproché, nous avons senti un léger malaise. Puis elle a répondu: «La famille va bien. Louis-Olivier a déjà une fille, Béatrice, et il n'est pas dans nos plans immédiats d'avoir un autre enfant.» Le lendemain de notre entrevue, constatant qu'elle ne pouvait pas cacher la vérité plus longtemps, Marie-Soleil annonçait sur Instagram qu'elle était enceinte de cinq mois.

La comédienne a quand même accepté de jouer dans la pièce *Repas de famille* présentée au Théâtre des Grands Chênes de Kingsey Falls cet été. Elle devrait accoucher à la fin de l'été, quand la pièce sera terminée: «Il s'agit d'une pièce très drôle de Sébastien Dodge, mais qui finira un peu dans le drame. C'est l'histoire d'une famille dysfonctionnelle qui se réunit chaque année pour l'*Action de grâce*. C'est très grinçant comme pièce et le tout risque de se terminer dans la chicane. Marie-Soleil jouera de nouveau avec son amoureux: «Ce n'est pas la première fois que nous jouons ensemble. L'an passé, on était tous les deux dans *On t'aime Mickaël Gouin* et on participe aussi à la série Web *Papa*. Moi, j'aime bien jouer avec mon chum. On ne se tape pas sur les nerfs et, cet été, on va pouvoir voyager ensemble pour aller à Kingsey Falls.»

EN FAMILLE À CANAL VIE

Marie-Soleil Dion est aussi très fière de faire partie de la distribution d'une toute nouvelle série de fiction présentée à Canal Vie, *En famille*. Pour Canal Vie, il s'agit de la première fiction originale: «Cette série a été créée en France et elle est en ondes depuis sept ans. Sylvie Bouchard et Jean Pelletier en



Marie-Soleil aura son premier enfant.

font l'adaptation. Nous avons tourné la première saison de 13 épisodes de 30 minutes. Chaque émission a son propre thème où, pendant les 30 minutes, on interprète différents sketches. Si *En famille fonctionne encore en France*, je crois qu'on peut faire plusieurs années ici avec le même projet.» Cette fois-ci, elle n'a pas à s'inquiéter pour sa grossesse puisque l'émission a été enregistrée depuis un petit bout de temps.

La comédienne, qui aura 33 ans le 6 juillet prochain, fait partie aussi de la série *L'Échappée*. Elle y interprète le rôle de Sophie Cartier, qui est une travailleuse sociale du centre jeunesse L'Échappée: «Les gens n'aliment pas beaucoup Sophie. On la trouve bête, pas du tout gentille. Mais dans la prochaine saison, on va en découvrir un peu plus sur sa vie personnelle. On va comprendre pourquoi elle est comme ça et on va aussi se rendre compte

qu'elle n'est pas si méchante que ça.»

Comme on peut le constater, avec trois séries télé (*En famille*, *L'Échappée*, *Like-moi*), deux séries Web (*Papa* et *Quart de vie*) et une pièce de théâtre, la jeune femme ne prend pas de vacances cet été. Maintenant, nous nous demandons comment elle fera pour organiser son horaire. «Je n'ai aucun mérite, c'est mon agent qui s'organise avec ça. Je vais où on me dit d'aller chaque jour», dit-elle en souffrant. Mais comme il y a plusieurs choses qui sont déjà enregistrées, ça semble toujours pire que c'est.»

Yves Boudreau

Du 8 juillet au 26 août, Marie-Soleil sera de *Repas de famille* aux côtés de Diane Jules, Louis-Olivier Mauffette, Noémie O'Farrell, Jean-Léon Rondeau et Maxime Tremblay au Théâtre des Grands Chênes. Pour plus d'informations, vous pouvez consulter grandschenes.ca.

Parler aux jeunes pour la cause

Marie-Soleil Dion est une des porte-parole de Bell Cause pour la cause, qui vise à démystifier les maladies mentales. Son implication va dépasser au-delà de la campagne de sensibilisation qui, depuis quelques années, a lieu au mois de décembre: «Bell Cause pour la cause est une campagne qui dure un mois. Je m'implique beaucoup pendant cette période. Mais durant l'année, je suis souvent invitée pour parler aux jeunes. Comme je l'ai déjà raconté, à 16 ans, j'ai fait une dépression et, plutôt que de m'enfermer, j'en ai parlé et je suis allée chercher les outils pour m'en sortir. C'est ce que je veux raconter aux jeunes et à tous ceux qui souffrent de problèmes d'anxiété. Il faut en parler et remplir son coffre d'outils pour s'en sortir.»

En bref

Séparation pour Kevin Bazinet et Alicia Moffet

Kevin Bazinet et Alicia Moffet ont annoncé leur rupture sur les réseaux sociaux après deux ans et demi: «Depuis deux ans et demi, nous partageons notre relation avec vous et nous vous faisons part de tous les beaux moments que nous vivons ensemble. Je crois qu'il est donc juste pour nous de vous mettre au courant de notre situation actuelle puisque vous êtes nombreux à nous poser la question. Malheureusement, depuis environ trois semaines, Kevin et moi ne sommes plus en couple. Je tiens à vous dire que ce fut une décision mutuelle et que nous restons en très bons termes malgré la séparation.»



Photo: Olivier Blouin

De nouvelles chansons pour Lynda Thalie

Lynda Thalie travaille actuellement sur plusieurs projets, mais sa priorité demeure toujours ses enfants, Dahlia et Liam: «C'est une décision que j'ai prise il y a quelques années de ne pas rater l'enfance de mes enfants. Je veux passer le plus de temps possible avec eux avant qu'ils m'ignorent à l'adolescence. Je suis en création de chansons et je prépare un nouveau spectacle qui s'appelle *D'amour et de miel*. Je devrais le présenter dès l'an prochain. Il sera rempli de paix et d'amour.»



Photo: Éric Boily

Le deuil de Guy Bélanger

Le musicien Guy Bélanger était un grand ami de Bob Walsh, décédé le 15 novembre dernier. Il affirme avoir encore beaucoup de difficultés à surmonter cette épreuve: «Je suis encore en deuil. Bob était plus qu'un ami pour moi, il était comme mon frère. Nous travaillions souvent ensemble et le fait de le perdre crée un grand vide dans ma vie. Mais il faut continuer. Je suis en grande forme comme je ne l'ai jamais été, ce qui n'était pas tellement difficile. Je continue à jouer, à faire des tournées.»



Photo: Olivier Blouin